

NEWSPAPER

Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember Untuk Usia Anak, Sasar SDN Patrang 02

Siswandi - JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 3, 2022 - 20:08



JEMBER - Pelaksanaan. Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember untuk anak usia 6-11 tahun, pada Kamis 03/02/2022 dilaksanakan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 02 Patrang yang beralamat di Jl. Srikoyo 86 Jember.



Hadir pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin Saiful, Kapolsek AKP Heri Suoatmo, Camat M Faruq, Kepala Sekolah Dra. Kusnia serta Vaksinator dari RS Baladhika Husada Jember sebanyak 10 orang.

Dalam wawancaranya Kepala Sekolah SDN 02 Patrang Dra Kusnia menyampaikan terima kasihnya kepada Kodim 0824/Jember dan Kepala RS Baladhika Husada Jember, yang melakukan vaksinasi kepada anak-anak kami.

Kita memiliki 448 siswa dan yang berusia 6-11 tahun ada sekitar 410 siswa, semoga hari ini dapat diselesaikan untuk seluruh siswa-siswi, sekali lagi saya sangat berterima kasih sekali, dengan vaksinasi ini tentunya kita tidak khawatir melakukan pembelajaran tatap muka.

Alhamdulillah wali murid dan siswa sangat antusias sekali dalam pelaksanaan vaksinasi ini, saya sangat bersyukur mendapatkan vaksinasi untuk anak-anak belum genap seminggu dilakukannya pembelajaran tatap muka. Pungkas Kusnia.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang menemui siswa-siswi sedang dan susah melaksanakan vaksin menanyakan, bagaimana adik-adik, sakit apa nggak vaksinya? dijawab serentak kalau vaksinya tidak sakit.

Lebih lanjut Dandim 0824/Jember bertanya lagi, apakah adik-adik mau vaksin lagi nanti, karena harus 2 kali, dijawab serentak oleh anak-anak "mau".

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf

Batara C Pangaribuan menyampaikan rasa bangganya kepada adik-adik siswa SDN Patrang 02, yang telah melaksanakan vaksin.

Keberadaan kita TNI dalam pelaksanaan vaksinasi ini, merupakan wujud kepedulian kita dalam membantu pemerintah daerah dalam upaya percepatan vaksinasi terhadap anak usia 6-11 tahun ini.

Sehingga pembelajaran tatap muka dapat dilaksanakan lagi, dengan kualitas herd immunity yang lebih mantap, dan semua pihak tidak khawatir lagi. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)